

4.—Pourcentages de la production nette totale, par province, certaines années, 1946-1956

NOTA.—Les chiffres de 1950 et 1953 ont été rectifiés depuis la publication de l'édition de 1957-1958 à la suite des changements apportés aux données sur l'industrie forestière.

Province ou territoire	1946	1950	1953	1955	1956
	%	%	%	%	%
Terre-Neuve ¹	—	1.0	1.1	1.2	1.2
Île-du-Prince-Édouard.....	0.3	0.3	0.2	0.2	0.2
Nouvelle-Écosse.....	3.0	2.4	2.3	2.2	2.1
Nouveau-Brunswick.....	2.5	2.2	1.8	1.8	1.8
Québec.....	26.6	26.1	26.0	26.4	25.7
Ontario.....	37.6	41.1	40.9	30.8	40.0
Manitoba.....	5.4	4.5	3.9	3.7	3.9
Saskatchewan.....	7.7	5.8	6.2	5.3	5.8
Alberta.....	7.7	7.0	8.1	8.1	8.5
Colombie-Britannique ²	9.1	9.4	9.4	10.1	10.6
Yukon et Territoires du Nord-Ouest ²	0.1	0.2	0.1	0.2	0.2
Canada.....	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0

¹ Sans l'agriculture.

² Les chiffres de la construction au Yukon et dans les Territoires du Nord-Ouest sont compris dans ceux de la Colombie-Britannique.

Terre-Neuve.—En 1956, la valeur nette de la production de biens à Terre-Neuve (sans l'agriculture) a atteint plus de 212 millions ou environ 1.2 p. 100 du total canadien. La fabrication, qui comprend surtout de grands établissements de pâte et de papier et de traitement du poisson, a figuré pour près de 30 p. 100 du total provincial. Les mines ont répondu pour plus de 24 p. 100, reflétant l'exploitation active des importants gisements de fer, de zinc et de plomb de la province. La construction, comme ailleurs au pays, a été active et a répondu pour près de 24 p. 100 de la valeur nette de la production; viennent ensuite le forestage et la pêche.

Île-du-Prince-Édouard.—L'économie de la province est surtout agricole, la production des fermes répondant pour plus de 43 p. 100 de la valeur nette en 1956. La construction a formé 27 p. 100 du total et, avec la fabrication, a fourni la majeure partie de la production non agricole. La valeur nette de la production a avancé de 92 p. 100 de 1946 à 1956 et, en cette dernière année, elle représentait 0.2 p. 100 du total national.

Nouvelle-Écosse.—En 1956, la valeur nette de la production de biens a répondu pour un peu plus de 2 p. 100 du total national. La fabrication, —dont les industries les plus importantes sont le fer et l'acier, la construction navale, la pâte et le papier, et le traitement du poisson,— ont représenté 42 p. 100 de la production nette, et la construction, 23 p. 100. L'extraction minière, surtout celle du charbon, est la principale industrie primaire de la Nouvelle-Écosse; en 1956, elle a répondu pour plus de 13 p. 100 de la production provinciale. L'agriculture et la pêche ont toutes deux leur importance dans l'économie provinciale, représentant chacune 7 p. 100 du total. De 1946 à 1956, la valeur nette de la production a augmenté de 90 p. 100.

Nouveau-Brunswick.—L'apport du Nouveau-Brunswick à la valeur nette de la production nationale a été de 1.8 p. 100 en 1956, soit environ 319 millions. L'importante industrie de la pâte et du papier ainsi que les scieries, les chantiers maritimes et le traitement du poisson donnent le premier rang à la fabrication. En 1956, la fabrication a répondu pour plus de 39 p. 100 de la valeur nette totale de la production et la construction, pour près de 25 p. 100. Le forestage a été la principale industrie primaire, contribuant pour 14 p. 100 au total; l'agriculture s'est inscrite au second rang avec 11 p. 100. La valeur de la production de biens au Nouveau-Brunswick a avancé de 91 p. 100 de 1946 à 1956.